

学校だより

7月号

## ふじのき

横浜市立藤の木小学校校長 今野裕子 令和5年6月30日

〒232-0061 横浜市南区大岡四丁目10番1号 電話045-731-0606 FAX045-713-7916

学校教育目標

藤の学び合い 響き合い

一人一人を大切にしながら学び合う学校をめざします

## 

こう ちょう こんの やすこ校 長 今野 裕子

『世界では食べるものがなく菌っている人がいる節で、質いすぎない・残さない・手前取りを意識し て後いいったなくしていこう』、『世界には、遠い永揚に何度も通わなければならない人々がいるやで、 日本では当たり精のように衛生的で安全な水を使えているのだから、一滴の水も熱駄にすることがない ように党く散発して、がを大切に使っていこう』と呼びかけた児童、また『ジェンダーで等について旨本 は進んでいると思っていたが、調べてみると世界に養れをとっていることが分かり、豪事や育児などの 『音覧記載記念から数治に至るまで、意識を篙めて実現していかなければいけない』と述べた児童もいました。 その中で学校代表に選ばれたのは、『自然豊かな萍縄の海に囲まれた離島に暮らしていた自分が、突然 横葉に転居することになったが、海藻を採って食べたり潜ってサンゴを見たりすることはできない横葉 の海も、それができる萍縄の海とつながっている。美しく見える萍縄の海は、実は国的外からごみが たくさん流れ着いているため、島的外の人たちが協力して美しい海を荢っている。そのことをより参 くの人たちに送く知らせ、この横葉の地でもこの課題に難染をもってもらい、つながって一緒に行動し ていくことで、今まで以上にだきながで海を禁っていきたい。』という児童のスピーチでした。そし て、先行行われた莆色審査会では、堂々としたスピーチと繁美的索が評価を受け、覚事に優秀賞に譲 ばれました。学校の代表児童が優秀賞に選ばれたことは、大変喜ばしく誇らしいことです。児童本人 にとっても、発表の応接に同行した児童にとっても、また会場には行かれなかったものの敬継全体を通 してお萱いのスピーチを聴き合った仲間にとっても、とても素晴らしい経験になりました。

首分の思いや気づきを文字に(言語化)すること、発表という形でそれを相手に伝えること、相手が伝えたいことを茸だけでなく自と心とを含わせて聴くこと、それはまさに茶校が労を入れているコミュニケーション能力の育成につながる活動です。今回の「よこはま子ども国際平和スピーチョンテスト」の報道では、コミュニケーション能力の育成だけでなく、相手が伝えたいことの年から、今まで首分の知らなかったことに気付いたり(学び合う)、相手の意見に其態したりする(響き合う)姿もたくさん見ることができました。これからも、コミュニケーション能力の育成を図りながら、学校教育首標の『学び合い響き合い』を実現できるよう、教育活動を充実させていきたいと考えています。